

二本松病院附属介護老人保健施設だより

# 花かすみ

発行所

二本松市成田町1-867

二本松病院附属

介護老人保健施設

0243(22)6517

春号

## 新年度のご挨拶

施設長 六角裕一



みなさまこんにちは。お変わりありませんか。4月になり新しい年度が始まりました。雪も解け暖かくなり、桜も咲いてきそうです。本来であればうきうきした気分になるでしょうが、今年はそのような気分にはなってきました。ロシアがウクライナに侵攻し、多くの人が家を追われ、多くの人が亡くなり、多くの建物が壊され、しかもそれが未だ続いているからです。この戦争がどのような形で収束するのかはまだ誰もわからないことですが、早くウクライナに平和が戻ってほしいと誰もが願っているだろうと思います。

ここで私たちが考えなければならないのは、世界はそんなに平和じゃない、いつでも戦争が起こる可能性があるという事です。ロシアがウクライナに進行する少し前には、いつ中国が台湾に軍事侵攻してもおかしくない状態だ、という報道をしているテレビ局もありました。もしこのウクライナ侵攻がロシアにとって成功裏に終われば、じやあ次は我々もと他国を侵略する国が出てくるかもしれません。そこが非常に危惧されるところです。

EUの国々はロシアから多くの化石燃料を輸入していますが、その輸入をストップするとそれらをどこから調達しなければなりません。中東への依存が高くなるのでしようが、そうすればエネルギー価格の上昇は避けられないことになるでしょうし、それをカバーするために二酸化炭素排出量の多い石炭火力に戻ってしまうこともあるかもしれません。フランスではもともと原子力発電の割合が高いといわれていますが、この戦争が始まる前から脱炭素を目的として原発を新設予定にしていたとも聞いています。原発もまた電力調達の重要な方法となっていくでしょう。

我が国日本は資源の乏しい国です。国にはこの戦争によるエネルギー価格の上昇をなんとか抑えてほしいのと、長期的には化石燃料に頼らない安定した電力の供給をお願いしたいところです。

我々個人としては、常に世界の情勢に目を光らせ、自分の国は自分で守るんだという意識を持つことが大事になってきます。また、普段の生活でなるべく無駄をなくし、リサイクルできるものはリサイクルし、ゴミを出さないような生活をしていくことが必要です。次の世代の人たちに負担をかけないようにしていかねばならないでしょう。

# 看護師長 挨拶

春の日差しが煌めく心地よい季節を迎えました。日頃より二本松病院附属介護老人保健施設をご利用頂き、誠にありがとうございます。

4月から二本松病院附属介護老人保健施設看護師長に就任しました桑原です。2月に併設の二本松病院から異動してきたばかりです。日々新たな学びと出会いを得ています。コロナ禍も3年目となり感染に対する緊張が続く中、感染対策をとりながら「with コロナ」を意識した施設運営が必要と強く感じています。そのような中でも、オンライン面会サービスや、四季折々の催し・お祝い会などを行い、利用者様が笑顔で日々を過ごせるよう、職員一同心を込めてお世話させて頂いております。在宅復帰を支援する「超強化型施設」としての役割を全うし、「安心安全の看護・介護」を地域の皆様にお届けできるよう、微力ながら精一杯務めさせていただきますので、今後とも宜しく申し上げます。

看護師長 桑原 木綿子



## 介護福祉士 遠藤 紫音

4月に入社いたしました遠藤紫音です。社会人として二本松病院の一職員として頑張りますのでご指導、ご鞭撻のほど、よろしくお願いいたします。

## 介護福祉士 神野 竜聖

この度、4月に入社しました神野竜聖と申します。何も分からない新社会人ではありますが、何事もチャレンジすることを心掛け、一生懸命頑張らせていただきます。色々お聞きすることがあると思いますが、ご指導のほどよろしくお願い致します。

## 作業療法士 大森 茜

今年度よりお世話になります。作業療法士の大森茜です。3月まで学生だったので、気を引き締めて社会人として責任を持ち1人1人の対象者に向き合いたいです。1日でも早く業務を覚えられるよう頑張ります。

## 事務員 丹治 敦子

介護報酬請求の経験がなく不慣れではございますが1つ1つ丁寧に取組んで参ります。先輩方のように利用者の皆様、スタッフの皆様方に頼られる存在となれるよう努めたいです。どうぞよろしくお願い致します。

# 新人・異動職員紹介

療養介助員  
大内 恵美子

3月から病院より異動してまいりました。療養介助員の大内です。早くも1ヶ月が過ぎ、士気の高いスタッフの皆さんと働かせていただいて自分も足を引っ張らないように頑張ろうと思っています。よろしくお願いします。

看護師  
大和 富子

2月よりデイケアステーションへ異動となり、5時間/日業務に従事しています。働く機会をいただき、健康面での不安無く働けることに感謝しています。2ヶ月余りですが医療現場とは違った新たな気づきや戸惑いがありました。この中で私的にはワークバランスも良く、生活にメリハリが出た、体力が付いた、体重減等、嬉しい変化がありました。今後も仕事を楽しみながらも希望や緊張感を持って続けていきたいと思ひます。

避難訓練

3月16日(水)に避難訓練を行いました。  
参加スタッフ皆、真剣に取り組んでいました。



ご家族の皆様へ。  
新年度になりました。そこで利用者様の衣類の冬服から春服への衣替えをお願いします。洗濯物を取りに来た際に少しずつ持参していただければと思います。よろしくお願いします。



行事食



お彼岸におはぎが出ました。  
とても美味しそうですね♪

# 地震対策について

3月16日に福島県沖を震源地とする最大震度6強の地震が発生しました。その後も大きくはないものの頻繁に地震が発生しています。今後も引き続き警戒が必要です。

家庭で出来る対策として、

・タンス、棚等の固定。  
大きな地震があったときは家具は倒れるものと考え突っ張り棒や耐震マット等で転倒防止対策をしましょう。

・食料・飲料の備蓄

ライフラインが止まってしまったときのために長期保存の出来る食料等を準備しておきましょう。

・非常用持ち出し袋（防災バッグ）  
貴重品、衣類、救急用品、携帯の充電器など何を入れるかリストアップしておきましょう。

いつまた大きな地震が発生するか分かりません。もしものときに備えてしっかり対策していきましょう！

# デイケア便り



色々制作しています。  
皆さんとても上手です♪



二本松病院附属介護老人保健施設広報新聞「花かすみ」に掲載されている写真は、ご本人又はご家族様に同意を得て掲載させて頂いております。

新年度になり日に日にあたたくなくなってきましたね。季節の変わり目ですので体調にお気を付けてください。未だに県内では新型コロナウイルスの人数が増えています。引き続き各自での感染対策をお願いします。引き続き今年度も広報委員をよろしくお願いします。

